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La vie, qui en sait le sens ? Je sais pas, mais des fois elle est sans aucun sens, elle est difficile a
comprendre, mais on essaie comme meme

Comme on ne sait jamais ce que la vie peut nous cacher, on fait que vivre chaque jour, comme le destin le
veut, ce destin qui prend le controle de notre chemin dés notre premier cri, notre premiére apparution dans ce
monde, sans changer quelque chose ou un evenement, on ne peut pas manifester, on ne peut pas dire non, on
ne peut pas arreter le temps et dire"ce n'est pas ce que je veux", on n'a qu'une seule option, on n'a qu'a vivre ce
qui nou est destiné de vivre, chaque jour, chaque heure, chaque minute, chaque seconde, il faut rien attendre
de personne, il ne faut compter que sur soit meme, on doit savoir ce qu'on doit faire, seuls, nous seuls on doit
le savoir, et en plus, quel interet ont les autres a savoir ce qu'on doit faire ou pas, ce qu'il faut faire, on doit le
faire, c'est tout ce qu'il faut savoir. 
 
 
 Une seule vie, une unique
 
 On n'a qu'une seule vie, et cette vie, il ne faut pas la gacher, a cause d'un regard ou un sourire ou un mot, un
regard qui peut detruire cette vie a jamais, un sourire qui peut blesser nos coeurs a jamais, un mot qui peut
boulverser notre monde qui nous entoure, c'est tres difficile de l'admettre, mais on le sait, et le fait de le savoir
c'est deja un grand pas, mais cela ne suffit pas de le savoir, il faut savoir aussi agir, il faut s'arreter, il faut avoir
le courage de dire non, un non qui peut arreter, qui peut rendre notre vie pire ou peut etre meilleure, mais les
gens disent que ne peut controler nos coeurs, c'est nos coeurs qui nous controlent, c'est eux qui choisissent,
mais ils choisissent qui ? Et comment ? Et pourquoi ? Cette fonction magique, inconnue, que personne ne
connait, et qui rend nos vies mysterieuses. 
 
 
 Une fin
 
 A la fin de notre vie, on laisse tout derriére nous et on part, on part sans plus jamais revenir, on quitte tout sur
terre pour aller autre part. 
 Quand on est en vie, on se demande souvent ce que vont faire les autres sans nous, sans notre presence, mais
des fois on se dit, que notre absence sera beaucoup mieux que notre presence, je ne sais pas si c'est exacte ou
pas, mais des fois j'ai l'impression que c'est vrai, que mon absence aurait été preferable, c'est comme si je me
sens une personne de plus dans ce monde, je ne sais pas si j'ai raison ou pas, mais je vis ma vie en attendant la
reponse, une reponse que peut etre jamais je ne l'aurai !!
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